

Forums pour les consommateurs

# Cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 26/01/2020 à 11h50

Bonjour,

Je vous écris car je suis un consommateur de cocaïne et je souhaiterais mais c'est très dur enfin pas c'est très dur mais des que j'arrive à décrocher pendant 3,4 jours j'ai ma femme qui me dit que je suis un bon a rien du coup je replonge comme un con.

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 04/04/2020 à 20h46

Bonsoir...

Alors pour commencer si je peux me permettre, ne pas en prendre durant 3-4 jours ce n'est pas un décrochage, c'est une micro pause LOL

Il faut vraiment que tu trouves un moyen, une motivation, quelque chose qui fait que tu ne feras jamais de retour en arrière.

J'ai connu ça durant trois ans. Presque 1 an que j'ai plus retouché... faut être fort. La force mentale et la volonté seulement te sortiront de cette m...

Également les fréquentations. Faut s'éloigner des fréquentations sales, qui mène à ta perte...

J'ai vu que tu était du 83? Moi aussi ... je peux t'aider si tu veux.